

COMMUNE DE BAYONNE

Département des Pyrénées-Atlantiques - Arrondissement de Bayonne

SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 10 FEVRIER 2022 DELIBERATION N° DE-2022-008

L'an deux mil vingt deux, le 10 février, le Conseil municipal dûment convoqué, s'est réuni Salle Lauga, sous la présidence de Monsieur Jean-René ETCHEGARAY, Maire. La séance a été ouverte à 17h49.

Nombre de conseillers municipaux en exercice : 45

Présents

M. ETCHEGARAY, Mme DURRUTY, M. MILLET-BARBÉ, M. UGALDE, Mme HARDOUIN-TORRE, Mme LOUPIEN-SUARES, M. LACASSAGNE, Mme MARTIN-DOLHAGARAY, Mme CASTEL, M. ALQUIÉ, Mme MEYZENC, M. PARRILLA ETCHART, Mme DUHART, M. AGUERRE, Mme BRAU-BOIRIE, Mme BISAUTA, M. ARCOUET, Mme LARRÉ, M. SALANNE, M. PAULY, Mme LAPLACE, M. DAUBISSE, M. ALLEMAN, M. SÉVILLA, Mme ZITTEL, Mme LARROZE-FRANCEZAT, M. ERREMUNDEGUY, M. SUSPERREGUI, M. BOUTONNET-LOUSTAU, Mme DELOBEL, Mme CAPDEVIELLE, M. DUZERT, M. ESTEBAN, Mme LIOUSSE, Mme DUPREUILH, Mme HERRERA LANDA, M. ABADIE, M. BERGÉ.

Absents représentés par pouvoir :

Mme LAUQUÉ à M. ETCHEGARAY ; M. CORRÉGÉ à Mme LOUPIEN-SUARES ; M. LAIGUILLON à M. LACASSAGNE ; Mme MOTHES à M. ERREMUNDEGUY ; M. ETCHETO à Mme DUPREUILH ; Mme BROCARD à Mme LIOUSSE.

Absent(s):

Mme BENSOUSSAN.

Secrétaire :

M. BOUTONNET-LOUSTAU

Entendu le rapport de Mme HARDOUIN-TORRE,

<u>OBJET: DEVELOPPEMENT DURABLE</u> — Attribution d'une subvention au profit de l'association "Water Family - du Flocon à la vague", pour le projet "Le monde change, adaptons-nous dès aujourd'hui".

Depuis 2009, l'association "Water Family - Du flocon à la vague" développe des programmes et outils pédagogiques pour les scolaires, les entreprises et lors des évènements autour de la thématique « Préserver l'eau, notre santé et l'ensemble du vivant ».



Elle développe et diffuse à cet effet des contenus et parcours éducatifs, pédagogiques, forme et accompagne les organisateurs d'évènements, les entreprises et sensibilise environ 20 000 jeunes par an.

Le projet « Le monde change, adaptons-nous dès aujourd'hui » est né d'une initiative du lycée Louis de Foix et de la volonté de la SNCF de sensibiliser les jeunes, le grand public et les agents de la SNCF autour du programme de la Water Family Terre-Océan.

Les 50 éco-délégués du lycée général et technologique et du lycée professionnel Louis de Foix et les équipes pédagogiques co-construiront avec la Water Family et les agents de la SNCF un programme de sensibilisation des 1500 lycéens et du grand public touché en gare, voire dans les trains, autour du carnet Terre-Océan de la Water Family. Ce projet pourra être amené jusqu'à Bruxelles pour une présentation par les lycéens devant la Commission européenne.

Les axes « fil rouge » du projet seront les suivants :

- sensibiliser à l'éducation à l'environnement en changeant nos modes de consommation et lutter contre tous les gaspillages;
- encourager à pratiquer l'économie circulaire dans le quotidien avec des initiatives sur la réparation et le réemploi d'objets;
- promouvoir l'esprit d'entreprendre pour l'environnement et faciliter les initiatives locales en sensibilisant d'autres jeunes et le grand public en les faisant participer à des ateliers.

Le coût global du projet s'élève à 22 000 euros. Porté par l'association "Water Family - Du flocon à la vague", il est cofinancé par plusieurs partenaires dont la Fondation SNCF, la Région Nouvelle-Aquitaine, le lycée Louis de Foix.

Dans la mesure où ce projet concerne un large public bayonnais (lycéens, équipes pédagogiques, agents SNCF et public touché en gare de Bayonne) et qu'il fait écho à la volonté de la Ville d'accélérer la transition écologique, solidaire et citoyenne, il est proposé d'attribuer une subvention à hauteur de 3 000 € à l'association "Water Family - Du flocon à la vague".

Il est demandé au Conseil municipal d'approuver l'attribution de cette subvention.

Ont signé au registre les membres présents.

Adopté à l'unanimité

Jean-René ETCHEGARAY Maire de Bayonne